

La parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée à deux tranchants : elle atteint jusqu'à la division de l'âme et de l'esprit... et elle discerne les pensées et les intentions du cœur. Hébreux 4.12

## La valeur de la Bible

Pendant des siècles, il fallait être riche, ou vivre dans un monastère, pour avoir accès à une Bible, et savoir le latin pour la lire ! A l'époque de Johannes Gutenberg (1400-1468), grâce à l'invention de l'imprimerie, une Bible imprimée coûtait environ 70 florins, alors qu'une Bible copiée à la main en coûtait 400 à 500. Vers l'an 1500, son prix était de 16 florins, et plus tard, de 1 à 3 florins.

Lorsque Martin Luther (1483-1546) a traduit le Nouveau Testament en allemand avec des mots simples et des expressions courantes, elle était alors à portée de tout le monde. C'était un pas de géant ! Lire et étudier la Bible n'était plus le privilège de spécialistes : chacun pouvait la lire et fonder sa foi sur la Parole de Dieu.

Aujourd'hui, dans les pays occidentaux, il est facile de se procurer une Bible. Pour certains, elle n'est qu'une œuvre littéraire ou un héritage familial délaissé sur une étagère.

Mais la Parole de Dieu est "vivante" et son message est extrêmement actuel.

Elle est "efficace" : elle agit sur notre conscience et notre cœur, et modifie notre comportement en profondeur.

Elle est "plus tranchante qu'aucune épée à deux tranchants": elle dit la vérité, honnêtement et clairement.

Elle nous aide à comprendre les motivations qui sont à la source de nos pensées et des intentions de notre cœur.

Lire la Bible est nécessaire à la vie ! Elle est parole vivante qui me fait connaître le chemin qui mène à la vie en Jésus Christ. Elle est aussi lampe à mes pieds, lumière sur mon sentier (Psaume 119.105) qui m'aide à le suivre.

J'ai lu ce texte le 3 janvier sur le calendrier à déchirer de La Bonne Semence et il m'a particulièrement touché. C'est vrai que ça ne va pas de soi d'avoir une Bible, beaucoup de personnes n'ont pas encore ce privilège d'en avoir une.

Une dizaine de jours plus tard, je suis entrée dans la cuisine le matin et j'ai vu ça sur la table...



Je n'ai pas donné assez d'eau à mes tulipes et une tulipe a déjà baissé la tête. C'est alors que ce texte de La Bonne Semence m'est revenu à l'esprit.

...Si je ne me remplis pas de la parole de Dieu, je ne peux plus vivre. Je tombe, ou alors je meurs de soif...

Bien sûr, j'ai immédiatement redonné de l'eau à mes fleurs...



...et j'étais reconnaissante car un peu plus de deux heures plus tard, la tulipe se relevait déjà. Elle pouvait à nouveau "boire de l'eau", ce qui la maintient en vie.

Pour moi aussi, il est donc indispensable de lire la Bible et de vivre en conséquence. Cela me donne la vie ! C'est ma nourriture pour la vie de tous les jours.

Encore une fois, environ deux heures plus tard...



La tulipe était à nouveau étirée vers le haut, vers les autres. Aujourd'hui encore, 4 jours après que cette tulipe ait été privée d'eau pendant la nuit, elle est toujours aussi belle et décore ma table.

Laissons-nous remplir et inspirer chaque jour par la Parole de Dieu, que nous pouvons lire si facilement et sans complication, grâce à nos ancêtres qui ont su, avec l'aide de Dieu, traduire la Bible dans notre langue. **La Bible.** Quel cadeau précieux !

Dans cet esprit, je vous souhaite un nouveau mois béni et rempli de joie et je vous salue très affectueusement.  
Evelyn